

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 19.06.2017

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Schrebergarten Aria Lirawi, Potsdam West

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Deborah Kröger, Aria Lirawi, Christian Mosau, Nikolas Ripka, Theo Schubert,

Entschuldigt: Dahna Menner, Benjamin Reissing, Benedikt Kurz

Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: -

Sitzungsleitung: Aria

Protokoll: Theo

Gäste: -

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Aria begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (5 von 8 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

keine Protokolle zum Genehmigen

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. -

TOP 3: TERMINE

-

TOP 4: AKTUELLES

a. Einhorn

- in den Pool mit Aufkleber 13:45 Uhr
- Post dazu: Offizielles AStA Einhorn, frei zum kuscheln verfügbar

b. Riegel

- Packungen werden ab morgen in Mensa Kiepenheuerallee 2 Stk (Deborah Di; Nikolas Mi ; Do Nikolas, Fr Christian) und 1 Stk in FES (Christian Di – Fr)
- Christian fragt am Donnerstag in Mensa FES, ob sie dort Veganz Riegel aufstellen können
- FHP Kolleg, Casino, Campusgarten, Bibliothek

c. Schwenk Auslese Drucker

- bei Herr Schwenk anfragen für was die Daten genau erhoben wurden und zudem darauf hinweisen, dass Daten nicht genutzt werden
- Theo macht das

TOP 5: REFERATE

a. Finanzen

I. Umzug AStA Büro

- Mitte Ende Juli Umzug von Haus 4 in Haus 17
- Anfrage von Herr Boden, ob die AStA-Dinge Mitte Juli verpackt sein können bzw. ob es einen Zeitraum gibt, in dem wir keine Büro-Räumlichkeiten für ca. 2 Wochen brauchen
- Aria klärt dies, der AStA benötigt aber ein dauerhaftes Büro
- Besenreinheit muss geklärt werden hinsichtlich Klebungen an Wand etc.
- könnte eventuell von Nachfolgern übernommen werden (Stefan Thomas / Frau Moretto)
- Christian klärt das mit Herrn Thomas

II. Kaffeemaschine

- ist nun im Besitz des AStA und steht in der Panzerhalle
- wird von Fachkundigen Casinos begutachtet und eventuell mit der bestehenden Maschine getauscht oder ergänzt
- Mühle geht als Dauerleihgabe ans Casino (Vertrag folgt)

III. Antrag Casino

- heutiger Antrag beim StuWe für die finanziellen Mittel des Haus 17
- es wurde die beantragten Summe bewilligt (mit Voraussetzung, dass Gaubenausbau von BLB in Rechnung gestellt wird)

b. Campus, Verkehr und Umwelt

I. keine Wortmeldungen

c. Studium und Lehre

I. VG Wort und Senat

Christian berichtet über den Bericht des Präsidenten im Senat zu den Themen Semesterticket und VG Wort

II. Praktikum FB5

- Arbeitsaufwand wurde durch FB gesteigert
- StuRa FB5 bittet um Unterstützung
- Christian wird sich mit den Personen am Do oder Fr zusammensetzen
- Weiteres wird in der nächsten Sitzung besprochen

d. Casino, Kultur und Sport

I. Neues zur FES

- Theo informiert über die Inhalte des heutigen Treffens mit Frau Reich, Herrn Binas und dem KEHRAUS Team
- zudem wird es kommende Woche (29.6 – 16:30 Uhr) eine Veranstaltung mit dem AStA UP und Stadtmitte für Alle geben

Plakat Nachnutzung CasinOtopia

- Nikolas fertig ein Plakat als Aufruf zur Nachnutzung (Konzept vorstellen) an

e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

I. keine Wortmeldungen

f. Hochschulpolitik

I. Treffen Ministerin Münch

- Christian berichtet vom Treffen mit der Ministerin
- Rechtsstreit Rückmeldegebühr; Land wird das voraussichtlich übernehmen
- Land will Urteil des Verfassungsgerichtes abwarten
- aktuelle Rechtsstellung mit 51€ wird vorläufig nicht angetastet (außer es gibt eine entsprechende Klage)
- Semesterticket wird durch MWFK nicht unterstützt, da beispielsweise Azubis wesentlich schlechter Bedingungen haben
- Studentische Personalvertretung für studentische Beschäftigte soll angegangen werden durch z.B. eine*n Mitarbeiter*in, der/die diese Belange vertritt
- begrüßen die Bemühungen der FHP zur VG Wort

II. Wahlordnung FB5 / AStA

- Beschwerde von Studentin FB5, warum sie nicht über AStA Vertreter*in abstimmen können, wenn keine*r vom FB5 aufgestellt ist
- steht in Wahlordnung
- AStA unterstützt Wahlordnung
- Nikolas antwortet und leitet an Frau Reicherl weiter

g. Internationales

- I. keine Wortmeldungen

h. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. keine Wortmeldungen

TOP 6: SONSTIGES

a. Wahl studentische*r Vizepräsident*in

- AStA sollte ursprünglich den/die Vertreter*in vorschlagen
- ist noch nicht geregelt
- trotzdem werden wir so (wie auch letztes Jahr) verfahren
- angedacht ist die Bewerbung über Jenni laufen zu lassen (sie könnte die Fragen am besten beantworten)
- die Entscheidung soll aber in einer Sitzung mit dem AStA erfolgen
- Herr Binas zum Verfahren anfragen (Jenni?)
- Rücksprache mit Jenni zum Ablauf in der nächsten Sitzung

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozial- und Bildungswissenschaften

FB 2 = Fachbereich Stadt/Bau/Kultur

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident_in